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2018年9月10日 星期一 广告
责编/顾华达 董富勇

美编/曹优静 照排/余佳维
城事 A05

本报讯（记者 边城雨 通讯员 王超 顾东栋 文/摄） 前天，记者来到位于海曙区望春街道青林
闲庭小区内的龚家河、报恩河河道口，看到河道清淤工人正在排空水的河道内清理淤泥，随着高压水
枪的冲洗，黑色的淤泥从河道内被清理至泥浆池，今年常态清淤工程正式启动。

海曙区综合行政执法局（城管局）相关负责人表示，本次清淤工程将对北斗河、龚家河、报恩河、
柳西漕、半江河共5条河道进行清淤疏浚，疏浚河道长度5416米，清淤约103500立方米，项目总投
资1190.93万元，工期在120天左右。

记者在现场看到，随着清淤作业的进行，有10多辆共享单车、还有不少生活垃圾包括旧家具等
被清理出来。

据悉，5条河道清淤工程将按照河道条件需要，分别采用人工冲淤、挖泥船清淤，并结合截污纳
管工程、雨污分流改造工程，同步进行河道排污口改造。

本报讯（记者 房伟 通讯员 周明峰） 9月6
日，吉林省延边州敦化市的6名务工人员分别与浙
江启鑫新能源科技股份有限公司和宁波威霖住宅
设施有限公司签订了为期3年的劳动合同。这也
是自2016年10月，宁波市与延边州确立东西部扶
贫协作关系以来，延边州第一批来宁波市就业的建
档立卡贫困人口，也首次将延边州贫困人口的就业
版图拓展到了2600公里外的宁波市，充分扩大了
延边州老百姓的就业渠道。

据了解，为妥善安排好此次赴宁波市务工行
动，敦化与象山两地的就业服务部门此前已做了大
量细致有效的工作。目前，敦化市有劳动能力的建
档立卡贫困人口192人，仅占贫困人口总数的6%，
且绝大部分因家中有“老弱病残”需照料，无法离家
就业。但为了切实帮助贫困家庭脱贫增收，提高劳
动技能，变“输血”为“造血”，敦化市就业服务局会
同各乡镇就业服务站，多次排摸贫困人口家庭情
况，对1600多户贫困家庭逐户走访，了解就业需
求，提供就业信息，积极动员有想法、有能力的贫困
人口赴宁波市就业，并给予必要的就业补助。另一
方面，象山县就业管理处也精心筛选了30多家企
业的近千条招聘信息，提供给敦化市务工人员。最
终，有6名敦化市务工人员与2家象山县工业企业
达成初步就业意向。

9月4日，敦化市就业服务局组织6名务工人
员启程赶赴象山县，其中包括5名建档立卡贫困人
口。抵达象山后的第二天，象山县就业管理处的工
作人员就把几名远道而来的“客人”分别带到了两
家公司人力资源部，进行面试洽谈。由于之前双方
已有初步接洽，并有就业意向，最终，两家公司均决
定录用他们。

浙江启鑫新能源科技股份有限公司和宁波威
霖住宅设施有限公司均是象山县排名前十强的工
业企业。

今年以来，敦化与象山两地大力推进劳务协
作。3月8日，敦化-象山劳务协作专场招聘会在
延边州敦化市举行，36家宁波市及象山县企业提
供了近500个就业岗位。6月25日，2018延边州
校企合作论坛暨宁波·延边劳务合作专场招聘会在
延吉市举行。敦化技师学院的10名机电专业毕业
生当场与宁波甬微集团有限公司签订就业协议，现
已在宁波市江北区上班。目前，敦化市在市人力资
源市场及各乡镇招聘公告栏及电子显示屏仍继续
滚动播发宁波市企业各类招聘信息。

象山：为延边贫困户“造血”

本报讯（记者 石承承） 19.6℃！昨天我市最低气温跌破20℃，创今年入夏以来气温新低。天
气会不会就这样一路凉下去？据市气象台预报，本周后半周我市最高气温仍将回到30℃以上。

受冷空气影响，上周后半周我市经历了一次大风、降雨和降温过程。其中，上周六我市最高气温
一路跌至22.6℃；昨天我市最低气温更是只有19.6℃，刷新今年夏季低温纪录。但夏天不甘心就此
跟我们说再见，本周我市气温将稳步上升，闷热仍可能“卷土重来”。

从市气象台目前的预报看，本周前半周我市依旧“凉爽”，最高气温维持在26℃-28℃，最低气温
在20℃-23℃。尤其是今晨，最低气温仅有19℃-21℃。此外，今天夜里开始，我市局部有阵雨，周
二到周三，我市阴有时有阵雨，大家外出时记得随身携带雨具。

从本周后本周开始，我市将转为以多云天气为主，气温也将有所回升，预计届时最高气温也将重
新回到30℃及以上，而最低气温也将小幅上扬至24℃左右。

气温再度回落到30℃以下，要等到本周日。
气温起起伏伏，雨水下下停停，跟目前南海和西北太平洋面上的两个“不稳定因素”脱不了干

系。据中央气象台预计，未来10天，南海或西北太平洋地区将有2个台风生成，受其影响，东南沿海
地区及华南南部将先后出现较大风雨天气，主要影响时段在本周四前后和本周日前后。其中，今年
第22号台风“山竹”已经于昨天凌晨加强为强热带风暴，预计其未来会持续加强至超强台风级，并将
于今天掠过美国关岛附近海域。

据民间气象爱好者组织@中国气象爱好者分析，“山竹”预计在本周日前后靠近甚至登陆我国东
南沿海。此外，目前在中国台湾附近洋面还有一个台风胚胎。@中国气象爱好者说，由于副热带高
压即将大幅增强西伸，因此不排除这个台风胚胎突然增强的可能性，同时也不排除其在本周前半周
袭击广东或海南的可能性。

19.6℃！
昨天刷新入夏以来最低气温
本周最高气温会再度回升到30℃以上

河道清淤时捞出来的部分共享单车。

海曙区河道清淤第一天
清理出10多辆共享单车


